



認定こども園あおがき
りす組 No.8
令和5年9月

朝夕、涼しくなり、秋の気配を感じるようになりました。運動会遊びにはお越しいたきありがとうございます。時には思いが通らず、怒ったり泣いたりするときもありますが、思いに寄り添いながらいろいろな経験をする中で友だちや保育教諭と一緒に遊ぶ楽しさが味わえるようにしています。

これから朝夕の気温差も大きく体調を崩しやすい時期ですので、家庭でも栄養と睡眠を十分にとり、健康管理をよろしくをお願いします。

10月のわらい

○秋の自然に触れながら、保育教諭や友だちと一緒にのびのびと身体を動かし遊ぶ。

- ・10月は自然の移り変わりを感じる季節です。天気の良い日には戸外に出て体を動かし、散歩等で秋の草花や生き物、自然にふれて、季節の変化を感じながらいろいろなことに興味を持てるよう、探索活動を楽しんでいきます。
- ・引き続きリズム遊びや運動遊びを楽しみます。

にんじんの種まきをしたよ



大きくなあれ

わあ〜！
芽が出てきたよ



はい、どうぞ



ペタンペタン



滑り台楽しいな

パンダさん
食べてね！



今から滑るから待っててね

外遊び



パンダさん
食べてね！

スタンプ遊び

絵の具をつけるよ



いっぱい押してみよう

トンボ捕まえたよ

